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Isso pouco se sabe, mas eles foram fundamentais e olha 
a importância dos chineses hoje, dos coreanos, dos latinos de 
todas as origens. São Paulo é um estado extraordinário. E quan-
do nós fazemos essa homenagem, Olim, é de celebração.

E eu vejo com muita preocupação a falta da juventude. Eu 
sei que é uma preocupação de todos nós, porque isso não pode 
morrer. Nós temos que trazer as novas gerações para cá, eles 
devem dar continuidade a esse espírito, que é o espírito que 
marca os paulistas de todas as origens.

E quer um dado interessante? Eu, hoje, na minha visão não 
partidária, Jamil, não tenho mais isso, porque estou em outras 
frentes de batalha, vocês viram lá, quase não dá para acreditar 
que aquele que falou no vídeo sou eu.

O tempo é implacável, mas éramos todos jovens. E ainda 
temos muita vontade de continuar trabalhando, por isso que eu, 
hoje, presido o Fórum da Longevidade, que é o pessoal de 60, 
70, 80 anos que continua ativo e saudável, querendo continuar 
dando uma contribuição à sociedade brasileira e à sociedade 
paulista, mas nós precisamos da juventude.

Democracia se faz no convívio e nós estamos vivendo um 
momento agora importante de debate sobre como a demo-
cracia deve se manter cada vez mais forte no Brasil, sem uma 
polarização tão radical, que não há possibilidade de não pro-
duzirmos, na democracia, algo que seja a vontade da maioria.

É exatamente com essa contribuição que o Conscre vai 
continuar trazendo mais jovens, meninos, meninas, jovens de 
todas as idades para que possam continuar essa ideia, esse 
espírito, essa vontade de ajudar o Brasil a ser um País exemplar, 
um paradigma para o mundo, onde se constrói permanente-
mente a cultura de paz.

Viva o Conscre! (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA - Neste momen-

to, convidamos o deputado estadual Delegado Olim, o deputa-
do estadual Paulo Fiorilo, para homenagear o deputado Walter 
Feldman.

Convidamos também o presidente do Conscre, Gabriel 
Sayegh, para fazer a entrega da homenagem.

* * *
- É entregue a homenagem.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA - Podem retor-

nar aos seus lugares.
Neste momento, ouviremos as palavras do Sr. Gabriel Saye-

gh, presidente do Conscre, representante da comunidade árabe.
O SR. GABRIEL SAYEGH - Boa noite a todos, inicio cumpri-

mentando os integrantes da Mesa. Deputado estadual Delega-
do Olim, presidente desta sessão; embaixador Osmar Chohfi, 
nosso homenageado; secretário de estado de Saúde, Dr. Jean 
Gorinchteyn, nosso homenageado; deputado Walter Feldman; 
Teruco Kamitsuji, primeira vice-presidente do Conscre.

Caros senhores e senhoras, é com muito orgulho que 
recebemos a todos para comemorarmos o evento “Homenagem 
às Personalidades das Comunidades do Conscre, Conselho Esta-
dual Parlamentar das Comunidades de Raízes e Culturas Estran-
geiras”, concomitantemente com seu aniversário de 21 anos.

Tal conselho, de natureza permanente e deliberativa no 
âmbito de suas competências, foi criado pela Mesa da Assem-
bleia Legislativa do Estado de São Paulo - com participação 
do então presidente, deputado Walter Feldman, que hoje aqui 
muito nos orgulhou com a presença -, através da Resolução 
817, de 22 de novembro de 2001, e tem como objetivo a inte-
gração, socialização e amparo ordenado aos trabalhos comuni-
tários das diversas comunidades descendentes de estrangeiros 
residindo no estado de São Paulo.

Neste sentido, após dois anos de pandemia, retomamos 
nossas atividades. Bravos imigrantes, oriundos de várias partes 
do mundo, das mais diversas etnias, raças, cores ou credos 
foram aqui muito bem acolhidos, sem qualquer discriminação, 
resolvendo tornar esta sua nova e amada pátria, integrando-
-se, participando e colaborando sobremaneira para a formação 
deste nosso grandioso Brasil.

Cumprindo com o nosso objetivo, viemos nestes 21 anos 
propiciando a esses agora novos brasileiros e descendentes ati-
vidades que mantém vivas as suas tradições e culturas, visando 
preservá-las, incentivando uma solidariedade fraterna, fazendo 
com que, sensibilizados, denotem o privilégio de poderem aqui 
viver, sempre gratos a este País maravilhoso, do qual todos 
muito se orgulham.

No Conscre, não existem inimigos sociais, políticos ou 
religiosos, somos todos irmãos em harmonia e convivência pací-
fica, evidenciando-se a diversidade, uma das grandes riquezas 
deste País. Aqui cultivamos a paz.

Concluindo, gostaria de agradecer ao deputado estadual 
Delegado Olim por presidir esta sessão, à dedicada diretoria 
do Conscre por fazê-la acontecer, aproveitar para enaltecer o 
saudoso e querido Rezkalla Tuma, um dos fundadores e bata-
lhadores deste conselho, a quem sucedi, e à presença de todos, 
das várias comunidades indispensáveis pelo abrilhantamento 
deste evento.

Parabéns aos homenageados pelas justas honras neste 
ato deferidas por tão relevantes contribuições às respectivas 
comunidades.

Muito obrigado. (Palmas.)
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA - Gostaríamos 

de convidar para integrar a mesa principal a Sra. Renata Viana, 
representando, neste ato, o prefeito da cidade de São Paulo, 
Ricardo Nunes. (Palmas.) Anunciamos as palavras do deputado 
estadual Paulo Fiorilo.

O SR. PAULO LULA FIORILO - PT - Boa noite a todos e a 
todas. Sejam bem-vindos a esta Casa, uma casa que, como 
disse aqui o então deputado Walter Feldman, representa a 
democracia, a pluralidade e ela tem que ser sempre valorizada. 
Quero saudar aqui o ex-deputado Walter Feldman.

O Walter Feldman é interessante, porque ele foi vereador, 
e depois eu fui vereador. Ele foi secretário, e eu fui secretário. 
Ele foi deputado estadual, e eu fui deputado estadual. Ainda 
me falta ser deputado federal, mas em breve. E o Feldman 
nasceu em janeiro, no dia 29, e eu no dia 25, então muitas 
coincidências.

Saudar também o secretário Jean Gorinchteyn, que vai 
ser homenageado. Quero saudar aqui o Dr. Gabriel Sayegh, 
presidente do Conscre. Também o homenageado Osmar Chohfi, 
embaixador, a Sra. Teruco Kamitsuji e a Sra. Renata Viana, que 
representa o prefeito. Uma saudação especial ao meu compa-
nheiro Jamil Murad.

Temos aqui várias representações de Portugal, da Alema-
nha, não vou citar, mas queria fazer aqui duas observações: 
primeiro, parabenizar a iniciativa e dizer que a Assembleia 
precisa manter esse encontro, essas homenagens, porque elas 
valorizam as comunidades aqui presentes. E colocar a Comissão 
de Relações Internacionais, deputado Olim, que faz parte da 
comissão, à disposição também para esse debate.

Nós recuperamos uma comissão que já existiu, deixou 
de existir e, nesta legislatura, passou a ser uma comissão per-
manente. E ela tem se preocupado em dialogar com todos os 
consulados que estão instalados aqui na cidade e no estado 
de São Paulo.

Tivemos eventos importantes, e eu queria destacar pelo 
menos dois. Um deles, a assinatura agora recentemente em 
agosto com o Grulac, que são os cônsules da América Latina 
e do Caribe, com as três universidades, a USP, a Unicamp e a 
Unesp, para parcerias e intercâmbios. Esse é um passo impor-
tante construído por esta comissão.

A segunda iniciativa que nós estamos construindo com 
Israel é a possibilidade de um técnico de Israel fazer uma visita 
a um assentamento no interior, para dialogar técnicas que 
podem ser utilizadas para melhorar a produção e a qualidade 
daquilo que é produzido aqui. Essa é uma outra parceria que a 
gente vai realizar agora possivelmente no início de dezembro, 
para fortalecer as relações.

Viu como ele estava novinho ali? Nem ele se reconheceu 
aqui quando ele apareceu na televisão. Está aqui hoje. E olha, 
isso aqui é uma riqueza... que o senhor vem fazendo e vou 
tentar levar adiante.

Todos aqui são pessoas tão importantes, queria falar o 
nome de todos. Tem advogados amigos meus aqui, estou vendo 
o Bialski. Infelizmente, a Mesa não cabe a todos, não está esten-
dida a todos. Sintam-se todos estendidos a essa Mesa aqui.

Queria também cumprimentar o nosso secretário Jean 
Gorinchteyn, que o seu filho Marcelo, que é meu amigo... 
conheci há um tempo, meu fã e sabe que estamos juntos não 
é, secretário?

Aqui o senhor manda nesta Casa. Aqui o senhor ajudou 
muito a Assembleia Legislativa através das suas emendas, 
através do seu atendimento às pessoas mais carentes, na qual 
nós, deputados, pedimos e precisamos da Secretária da Saúde.

Queria aqui também cumprimentar a Renata Vianna, repre-
sentante do Sr. Prefeito de São Paulo, Ricardo Nunes. Renata, 
perdão de não te colocar aqui, é que não cabe. Mas o certo 
era estender mais um lugar para você aqui. Representante do 
meu amigo prefeito, Ricardo Nunes; chegou de viagem hoje e já 
liguei para ele hoje.

Queria também cumprimentar o nosso deputado Jamil 
Murad, sempre deputado, que está aí. Um abração querido. 
Aqui o senhor manda, aqui o senhor tem o direito. O senhor 
sabe que deputado entra a qualquer hora aqui, qualquer lugar e 
sempre nesse plenário, é o único que pode entrar em sessão no 
plenário; são os ex-deputados.

Quero cumprimentar também a composição da Mesa, o 
Sr. Gabriel Sayegh, presidente do Conscre. Quero aqui deixar 
os meus agradecimentos: o Sr. Osmar Chohfi, embaixador, que 
também compõe a nossa Mesa; a Sra. Teruko Kamitsuji, vice-
-presidente do Conscre; e o Sr. Sérgio Serber, vice-presidente do 
Conscre. Também quero cumprimentar Dona Marina Hissako, 
vice-presidente do Conscre.

Aqui todas as pessoas são muito importantes. E, rapida-
mente, quero aqui deixar uma palavra para todos os senhores. 
Boa noite aos senhores, boa noite a todos. Estamos reunidos 
aqui hoje para homenagear o Conselho Estadual Parlamentar 
de Comunidades de Raízes e Culturas Estrangeiras, Conscre, 
que tem como missão integrar as comunidades estrangeiras 
de diversas origens e etnias residentes no estado de São Paulo.

O Conscre é idealizado pelo nosso sempre presidente da 
Assembleia Legislativa, deputado Walter Feldman, hoje aqui 
prestigiando o evento. Foi criado com o objetivo de integrar, 
socializar e amparar os trabalhos comunitários de diversas 
nacionalidades.

O estado de São Paulo tem o privilégio de ter integração 
comunitária e harmoniosa com os diversos povos que aqui resi-
dem, como árabes, judeus, japoneses, aliás, o cônsul português 
está aqui, estive com ele lá. Muito obrigado, um abraço pela 
presença, chineses, italianos, entre outros.

Hoje, serão homenageadas as seguintes comunidades: 
alemã, árabe, armênia, boliviana, grega, japonesa, judaica, 
palestina, portuguesa, paraguaia, chinesa e peruana.

O trabalho realizado pelo Conscre visa preservar as nossas 
origens e integrar mais as comunidades, com o apoio de todas 
as camadas sociais e políticas necessárias para a melhoria da 
qualidade de vida de todos os cidadãos residentes no estado de 
São Paulo e neste País. Deixo aqui a minha gratidão ao trabalho 
realizado pelo Conscre e minha homenagem às comunidades 
presentes.

Muito obrigado.
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA - Registramos e 

agradecemos a presença do Sr. Ricardo, cônsul da área jurídica 
do Consulado Geral do Paraguai em São Paulo. Agradecemos 
ainda a presença do Dr. Jorge Marques, representando o cônsul 
geral de Portugal.

Neste momento, ouviremos as palavras do deputado Walter 
Feldman, idealizador do Conscre e presidente da Longevidade.

O SR. WALTER FELDMAN - É que eu faço questão de ser ex-
-deputado. Missão cumprida. Pessoal, queria dar um boa noite 
a todos. Uma alegria. É a primeira vez que eu volto à Assem-
bleia, no plenário, depois que eu saí, em 2002. Faz 20 anos que 
eu não participo de uma sessão como essa.

Eu quero cumprimentar meu amigo Olim, que deu uma 
entrevista para a sua televisão dizendo que desde priscas eras 
nós já militávamos na construção de São Paulo. Cumprimentar 
o Paulo Fiorilo, meu amigo, companheiro do PT com quem tive 
muitos embates nesse plenário.

Queria fazer uma homenagem ao Jamil Murad. Jamil, eu 
aprendi a vida partidária com você. Então, queria te homenage-
ar aqui com muita alegria essa vida partidária que nos ensina o 
processo democrático.

E, além do Gabriel Sayegh - Gabriel, conduza aí com firme-
za os destinos do Conscre nesse período -, meu primo e irmão, 
Sergio Serber, que dedicou 20 anos da vida dele à permanência 
e à construção do Conscre.

Eu sei a dedicação, o esforço, as conversas permanentes 
com os presidentes da Assembleia que nos sucederam, aos líde-
res das bancadas, e vou fazer um apelo, Olim. A Assembleia tem 
que manter essa instituição, porque foi a primeira vez que nós 
constituímos um conselho do Parlamento.

Normalmente, na legislação, seja a brasileira, estadual, 
municipal, criam-se conselhos que ficam sob o comando do 
Poder Executivo. Nós decidimos fazer sob o comando do Parla-
mento Paulista.

Isso foi muito importante, meu querido amigo Jean, por-
que aqui que se realiza a verdadeira democracia. Aqui que se 
estabelecem as relações do conflito, do contraditório, mas se 
produz a síntese.

A síntese dialética é fundamental e ela se dá no parlamen-
to, porque aqui toda a sociedade paulista está representada, 
diferentemente do Poder Executivo, que representa uma parte 
do sistema e precisa do Parlamento para ver aprovada a sua 
legislação contemporânea.

E por que nós fizemos o Conscre? Foi um ato, na verdade, 
da Mesa. Eu apresentei o projeto, mas a Mesa Diretora incor-
porou, foi aprovado de maneira consensual aqui no plenário 
e depois o processo permanente de constituição, porque nós 
aprendemos naquele período, para que vocês não esqueçam, 
2001 foi o ano da destruição das torres gêmeas, lembram?

Eu estava na Presidência da Assembleia e nós fizemos uma 
grande reunião da sociedade paulista para discutir o que nós 
faríamos para responder àquele ato que invadia a soberania 
dos Estados Unidos, mas invadia a democracia do Planeta.

Fizemos uma grande reunião neste plenário, Jamil, não 
sei se você lembra, chamamos todos e, naquele momento, nós 
aprendemos que o que precisávamos não era realizar um ato de 
defesa da paz, mas criar um sistema de cultura de paz.

Eu me lembro da presença aqui da Lia Diskin, da Asso-
ciação Palas Athena, que falou que o problema da sociedade 
moderna é não ter um sistema permanente de cultura de paz 
nas escolas, nas instituições públicas, privadas, de tal forma 
que as novas gerações vão compreendendo que a solução dos 
conflitos se dá sem violência.

E São Paulo, Jean, é um exemplo dessa relação comunitá-
ria. Por isso criamos o Conscre, porque, na verdade, o Jamil, de 
formação árabe, defesa intransigente dos palestinos, eu, de for-
mação judaica, defendendo o estado de Israel, e nós pensarmos 
o tempo todo como que poderíamos ajudar a construir os dois 
estados soberanos.

Eu tive votos de palestinos, de árabes, de libaneses, de 
muçulmanos, porque só São Paulo consegue isso. São Paulo é 
verdadeiramente uma ONU de representação das comunidades, 
hoje na sua convivência, mas foi fundamental a construção de 
São Paulo.

Nós sabemos que o fim da escravidão só aconteceu de 
fato reconstruindo a força econômica de São Paulo com a vinda 
extraordinária dos italianos. Os chineses foram as primeiras 
comunidades que se instalaram no Brasil na produção de chá.

Homenageada, a representar a comunidade grega, faz 
pronunciamento.
22 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Jean Gorinchteyn, secretário de Saúde do 
Estado de São Paulo, a representar a comunidade judaica.
23 - JEAN GORINCHTEYN
Secretário de Saúde do Estado de São Paulo, homenageado 
a representar a comunidade judaica, faz pronunciamento.
24 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Daniel Bialski, a representar a comunidade 
judaica.
25 - DANIEL BIALSKI
Homenageado, a representar a comunidade judaica, faz 
pronunciamento.
26 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Ualid Rabah, a representar a comunidade 
palestina.
27 - UALID RABAH
Homenageado, a representar a comunidade palestina, faz 
pronunciamento.
28 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Paulo Porto Fernandes, representado por 
Renato Alfonso Gonçalves, vice-presidente da Casa de 
Portugal, a representar a comunidade portuguesa.
29 - RENATO ALFONSO GONÇALVES
Vice-presidente da Casa de Portugal, a representar o 
homenageado Paulo Porto Fernandes e a comunidade 
portuguesa, faz pronunciamento.
30 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega 
de homenagem a Marisabel Woodman, a representar a 
comunidade peruana.
31 - MARISABEL WOODMAN
Homenageada, a representar a comunidade peruana, faz 
pronunciamento.
32 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Patricia Rivarola, a representar a comunidade 
paraguaia.
33 - PATRICIA RIVAROLA
Homenageada, a representar a comunidade paraguaia, faz 
pronunciamento.
34 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Wong Chiu Ping, a representar a comunidade 
chinesa e representado por Ricardo Jacó. Anuncia a entrega 
de homenagem ao deputado estadual Delegado Olim.
35 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Faz agradecimentos gerais. Encerra a sessão.
* * *
- Assume a Presidência e abre a sessão o Sr. Delegado Olim.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA - Senhoras, 

senhores, boa noite. Sejam todos bem-vindos à Assembleia 
Legislativa do Estado de São Paulo. Esta sessão solene tem a 
finalidade de homenagear o Conscre, Conselho Estadual Parla-
mentar de Comunidades de Raízes e Culturas Estrangeiras.

Comunicamos aos presentes que esta sessão solene é 
transmitida ao vivo pela TV Alesp e pelo Canal Alesp do YouTube.

Convidamos, para compor a Mesa Diretora, o deputado 
estadual Delegado Olim, patrono e proponente deste evento. 
(Palmas.) Deputado Walter Feldman, idealizador do Conscre e 
presidente da Longevidade. Walter Feldman foi eleito deputa-
do estadual em 1994 por São Paulo. Após a sua reeleição, foi 
presidente da Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo 
de 2001 a 2003 e chegou a assumir interinamente o governo 
estadual. (Palmas.)

Convidamos, para integrar a mesa principal, o deputado 
estadual Paulo Fiorilo. (Palmas.) Convidamos o Sr. Gabriel 
Sayegh, presidente do Conscre, representante da comunidade 
árabe. (Palmas.)

Convidamos o Dr. Jean Gorinchteyn, secretário de Saúde 
do Governo do Estado de São Paulo. (Palmas.) Convidamos o 
embaixador Osmar Chohfi, presidente da Câmara de Comércio 
Árabe-Brasileira. (Palmas.) Convidamos a Sra. Teruco Araki 
Kamitsuji, primeira vice-presidente do Conscre, representante 
da comunidade japonesa. (Palmas.)

Convido a todos os presentes para, em posição de respeito, 
ouvirmos o Hino Nacional Brasileiro, executado pela Camerata 
do Corpo Musical da Polícia Militar do Estado de São Paulo, sob 
a regência do maestro 1º sargento Ivan Bergue.

* * *
- É executado o Hino Nacional Brasileiro.
* * *
O SR. PRESIDENTE - DELEGADO OLIM - PP - Boa noite a 

todos aqui. Quanta gente importante! Que alegria poder dar 
abertura a um evento tão grandioso como este.

Sob a proteção de Deus, iniciamos os nossos trabalhos. Nos 
termos regimentais, esta Presidência dispensa a leitura da Ata 
da sessão anterior.

Sras. Deputadas, Srs. Deputados, minhas senhoras e meus 
senhores, esta sessão solene foi convocada pelo presidente da 
Casa, deputado Carlão Pignatari, atendendo à minha solici-
tação, com a finalidade de homenagear o Conscre, Conselho 
Estadual Parlamentar de Comunidades de Raízes e Culturas 
Estrangeiras.

A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA - Registramos e 
agradecemos a presença das seguintes autoridades e persona-
lidades que se apresentaram a este cerimonial: Sr. Hiroyuki Ide, 
cônsul de Assuntos Políticos e Gerais do Consulado Geral do 
Japão em São Paulo; cônsul-geral do Peru, Sr. César de las Casas.

Agradecemos a presença do diretor e vice-presidente da 
Beneficência Nipo-Brasileira de São Paulo, Jun Suzaki. Agrade-
cemos a presença do vice-presidente Roberto Yoshihiro Nishio, 
da Sociedade Brasileira da Cultura Japonesa e Assistência 
Social. Agradecemos a presença do Sr. Ricardo Berkiensztat, 
presidente executivo da Federação Israelita.

Agradecemos a presença do Sr. Eguchi Masayuki, repre-
sentante chefe da Jica. Agradecemos a presença do Sr. Paulo 
Seichiti Saita, diretor-presidente da Beneficência Nipo-Brasileira 
de São Paulo. Agradecemos a especial presença da Sra. Renata 
Vianna, representando neste ano o prefeito da cidade de São 
Paulo, Ricardo Nunes.

Agradecemos a presença do Sr. Thomas Volker, cônsul da 
Alemanha. Agradecemos a presença da Sra. Fabiana de Mace-
do, representando neste ato a secretária de Estado dos Direitos 
da Pessoa com Deficiência, Aracélia Costa. Agradecemos, ainda, 
a presença da Sra. Maria Ofelia, representando o Consulado-
-Geral da Bolívia.

Neste momento, convidamos a todos para acompanhar um 
vídeo da história do Conscre.

* * *
- É exibido o vídeo.
* * *
A SRA. MESTRE DE CERIMÔNIAS - CECÍLIA - Gostaríamos 

de registrar e agradecer a presença do sempre deputado Jamil 
Murad. Agradecemos ainda a presença do Sr. André Kissajikian, 
presidente do Conselho da Igreja Apostólica Armênia do Brasil. 
Neste momento, convido o deputado Delegado Olim para fazer 
uso da palavra.

O SR. PRESIDENTE - DELEGADO OLIM - PP - Antes de mais 
nada, queria agradecer a todos aqui. Deputado Paulo Fiorilo, 
nosso presidente da Comissão de Relações Internacionais da 
Alesp. Aqui à minha direita, o sempre deputado, ex-deputado 
estadual, presidente desta Casa, deputado federal, deputado 
Walter Feldman, que lá atrás começou...

Se foi, tudo bem, a gente tem que bater palmas. É difícil 
isso? Não. É só, talvez, até reunindo as pessoas, né? “Ou, reúne 
tudo. Vocês votaram todos? Parabéns”. Está resolvido o proble-
ma, entendem?

Então, não tem muita dificuldade. O povo está aí e volto a 
dizer: estão aí de verde e amarelo. Estão exigindo o quê? Que 
as eleições tenham sido honestas. É isso o que eles estão pedin-
do e, como pagam o nosso salário, são trabalhadores...

É o pessoal do agronegócio, são trabalhadores, são empre-
sários. Tem um monte de gente: classe média, classe alta, classe 
baixa. É um direito do cara.

Como o próprio Alexandre de Moraes, o ministro, ficou 
insatisfeito quando um juiz de futebol deu um gol do Inter-
nacional contra o time dele, Corinthians, em que a bola não 
entrou e ele viu que foi fora do gol... Viu que foi fora, mas o que 
ele podia fazer? Então, talvez, esse pessoal está só reclamando.

Se a gente conseguir explicar para esse pessoal, nobre pre-
sidente, obviamente o cara vai para casa, pega a bandeira dele 
e vai embora, não resta a menor dúvida. Agora, é o argentino, é 
o não sei o que.

Estou falando aqui, desta tribuna da Assembleia; eu tenho 
dez mandatos, eu ganhei a eleição e eu acho que, aqui, a gente 
tem imunidade para falar o que quiser. Vem um argentino e fala 
para tudo quanto é lugar, o outro vai e fala, a Carla Zambelli vai 
falar não sei lá onde.

Então, o povo está aí perdido, sem saber o que vai acontecer, 
o que vai fazer. “Ah, vai vir uma audiência, uma auditoria das 
Forças Armadas amanhã”, ou hoje, amanhã é sei lá o que. Então, 
esse pessoal está reclamando disso, está esperando uma solução.

Eu não acho nenhum absurdo. Não é nenhuma revolução, 
não tem ninguém armado nisso aí, não tem ninguém xingando, 
ninguém matando. O pessoal está reclamando. Estão tristonhos, 
porque quando você ganha a eleição você fica alegre, quando 
você perde fica triste. É natural, é lógico. Democracia é isso.

Agora, democracia também tem que ser dentro das leis, 
não é? Quem ganha leva e quem perde vai para casa. O duro 
é não conseguir explicar que quem ganhou levou e quem tem 
que ir para casa, só isso. Mas acho que a hora que resolver esse 
problema ninguém mais vai reclamar de nada.

O SR. CONTE LOPES - PL - Sra. Presidente, havendo acordo 
entre os deputados da Casa, peço o levantamento da presente 
sessão.

A SRA. PRESIDENTE - JANAINA PASCHOAL - PRTB - É regi-
mental, deputado. É isso. Não existem manifestações antide-
mocráticas quando são pacíficas, sem nenhum tipo de violência 
contra pessoas ou bens, sejam públicos, sejam privados.

Realmente, as pessoas só querem se sentir confiantes com 
relação ao resultado, o que é um direito constitucional delas. É 
um direito constitucional.

Pois bem, Sras. Deputadas, Srs. Deputados, havendo acordo 
de lideranças, esta Presidência, antes de dar por levantados os 
nossos trabalhos, convoca as Vossas Excelências para a sessão 
ordinária de amanhã, à hora regimental, com o remanescente 
da Ordem do Dia da sessão ordinária de 25 de outubro.

Muito boa tarde a todos, bom final de dia, está levantada 
a presente sessão.

* * *
- Levanta-se a sessão às 14 horas e 46 minutos.
* * *
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26ª SESSÃO SOLENE EM HOMENAGEM 
AO CONSCRE - CONSELHO ESTADUAL 
PARLAMENTAR DE COMUNIDADES DE 
RAÍZES E CULTURAS ESTRANGEIRAS

Presidência: DELEGADO OLIM

RESUMO

1 - DELEGADO OLIM
Assume a Presidência e abre a sessão.
2 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, anuncia a composição da Mesa. 
Convida o público a entoar, de pé, o "Hino Nacional 
Brasileiro".
3 - DELEGADO OLIM
Informa que a Presidência efetiva convocou a presente 
sessão solene em "Homenagem ao Conscre - Conselho 
Estadual Parlamentar de Comunidades de Raízes e Culturas 
Estrangeiras", por solicitação deste deputado.
4 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lista as autoridades presentes. 
Anuncia a exibição de vídeo sobre a história do Conscre.
5 - PRESIDENTE DELEGADO OLIM
Faz agradecimentos gerais. Tece considerações sobre o 
Conscre.
6 - WALTER FELDMAN
Ex-deputado estadual, idealizador do Conscre e presidente 
da Longevidade, faz pronunciamento.
7 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega 
de homenagem a Walter Feldman, ex-deputado estadual, 
idealizador do Conscre e presidente da Longevidade.
8 - GABRIEL SAYEGH
Presidente do Conscre, a representar a comunidade árabe, 
faz pronunciamento.
9 - PAULO LULA FIORILO
Deputado estadual, faz pronunciamento.
10 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Monika Schmidt, tradutora juramentada, a 
representar a comunidade alemã.
11 - MONIKA SCHMIDT
Homenageada, a representar a comunidade alemã, faz 
pronunciamento.
12 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Osmar Chohfi, presidente da Câmara de 
Comércio Árabe Brasileira, a representar a comunidade árabe.
13 - OSMAR CHOHFI
Presidente da Câmara de Comércio Árabe Brasileira, a 
representar a comunidade árabe, faz pronunciamento.
14 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Nareg Berberian, bispo da Igreja Apostólica 
Armênia do Brasil.
15 - NAREG BERBERIAN
Bispo da Igreja Apostólica Armênia do Brasil, faz 
pronunciamento.
16 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega 
de homenagem a Bryan Sempertegui, a representar a 
comunidade boliviana.
17 - BRYAN SEMPERTEGUI
Homenageado, a representar a comunidade boliviana, faz 
pronunciamento.
18 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega 
de homenagem a Yoshiharu Kikuchi, a representar a 
comunidade japonesa.
19 - YOSHIHARU KIKUCHI
Homenageado, a representar a comunidade japonesa, faz 
pronunciamento.
20 - CECÍLIA
Mestre de cerimônias, lê currículo e anuncia a entrega de 
homenagem a Eva Volonakis, a representar a comunidade 
grega.
21 - EVA VOLONAKIS


